



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Rabu

Tanggal: 05 Juni 2024

Halaman: 2

Penataan Kabel Fiber Optik Wujudkan Yogya Estetik



Pencabutan tiang kabel fiber optik di Jalan Ijda Tut Harsono menggunakan kendaraan crane.

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta kembali menata infrastruktur pasokan komunikasi jaringan kabel fiber optik di sejumlah jalan. Jaringan fiber optik yang semula menggunakan kabel udara dipindah ditanam di bawah tanah dengan skema ducting. Penataan itu sebagai salah satu upaya menciptakan estetika wajah Kota Yogyakarta serta kenyamanan masyarakat.

Penataan jaringan kabel fiber optik itu dilakukan di Jalan Veteran, Jalan Gambiran, Jalan Cik Di Tiro, Jalan Kenari dan Jalan Ijda Tut Harsono. Penataan dilakukan Pemkot Yogyakarta bersama penyedia infrastruktur fiber optik. Para penyedia infrastruktur fiber optik juga sudah menurunkan kabel fiber optik secara mandiri.

Secara simbolis penataan itu ditandai dengan penonjolan kabel fiber optik di Jalan Kenari oleh Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Sugenng Purwanto, Asisten Administrasi Umum Pemkot Yogyakarta Hanesa selaku Ketua Tim Sukses yang menangani penataan jaringan fiber optik. Temasuk perwakilan dari penyedia infrastruktur fiber optik PT Telkom Budi Wijayanto juga turut memotong kabel fiber. Selain itu pengangkatan tiang kabel fiber optik di Jalan Ijda Tut Harsono.

"Kami ucapkan terima kasih kepada semua provider. Konsep penataan jaringan ini sebenarnya merupakan bentuk dari komitmen Pemkot Yogyakarta dalam rangka untuk menata (kabel fiber optik)," kata Penjabat Wali Kota Yogyakarta Sugenng Purwanto saat penataan jaringan kabel fiber optik di jalan sekitar kompleks Bahari Kota Yogyakarta, Jumat (31/5).

Pihaknya menegaskan penataan kabel fiber optik itu antara lain mendasarkan pada Undang-Undang Nomor 36 tahun 1999 tentang telekomunikasi dan Peraturan Daerah Kota Yogyakarta nomor 9 tahun 2021 tentang penataan dan pengendalian infrastruktur pasokan telekomunikasi. Namun demikian dalam penataan itu tetap meningkatkan akses teknologi komunikasi ke masyarakat dan memberi ruang kepada pelaku usaha telekomunikasi. "Artinya gerak langkah didasarkan atas aturan dan must baik untuk menata Kota Yogyakarta menjadi lebih indah," ujarnya.

Penataan infrastruktur kabel fiber optik itu juga sejalan dengan kebijakan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X dengan filosofi Memayu Hayuning Bawana yakni memperindah dunia atas semesta. Oleh sebab itu Sugenng juga memberikan perhatian terkait penataan kabel fiber optik di kawasan sumber filosofi Kota Yogyakarta. Dicontohkan penataan kabel fiber optik di beberapa ruas jalan di kawasan sumber filosofi seperti di Jendral Sudirman. Pihaknya berharap ke depan penataan akan semakin baik. (*)d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005